



Charte de la laïcité

publié le 11/09/2015

Les valeurs de république et la Laïcité sont des sujets pour lesquels l'engagement du collège est total. Pour cela, différentes actions seront mises en place durant l'année sur ces thématiques.

Vous trouverez ci-dessous **la Charte de la laïcité**, présentée par le ministre le 9 septembre 2013.

"La vocation de la charte , affichée dans nos écoles, nos collèges, nos lycées, est non seulement de rappeler les règles qui nous permettent de vivre ensemble dans l'espace scolaire, mais surtout d'aider chacun à comprendre le sens de ces règles, à se les approprier et à les respecter" - Le Ministre de l'éducation nationale Vincent Peillon, 9 septembre 2013

Document joint

 Charte de la laïcité (PDF de 164.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.